

Kamer
der Volksvertegenwoordigers

ZITTING 1959-1960.

5 APRIL 1960.

BEGROTING

van het Ministerie van Landbouw
voor het dienstjaar 1960.

AMENDEMENT VOORGESTELD
DOOR DE HEER VAN DEN EYNDE.

Titel I. — Gewone uitgaven.

HOOFDSTUK IV. — ANDERE UITGAVEN.

Art. 28. — Lopende uitgaven (blz. 15).

« In fine » van het n° 4 van dit artikel, een littera I toevoegen dat luidt als volgt :

« I. — Landbouw-economisch Instituut : diverse werkingskosten : 10 000 000 frank.

« (De Minister van Landbouw wordt gemachtigd op deze kredieten de voorschotten op te nemen voor de werking van het Instituut.) »

VERANTWOORDING.

Landbouw-economisch Instituut : 10 000 000 frank.

De noodzakelijkheid van een Landbouw-economisch Instituut wordt niet meer betwist. De Minister van Landbouw heeft een ontwerp ingediend en de instelling van dit Instituut zal hoge uitgaven vergen.

Om een aanvang te kunnen maken met de oprichting moet de Minister over kredieten beschikken ; daarom stellen wij voor in de begroting een bedrag van 10 miljoen frank uit te trekken.

J. VAN DEN EYNDE.

Zie :

4-XIII (1959-1960) :

- N° 1 : Begroting.
- N° 2 en 3 : Amendementen.
- N° 4 : Verslag.

Chambre
des Représentants

SESSION 1959-1960.

5 AVRIL 1960.

BUDGET

du Ministère de l'Agriculture
pour l'exercice 1960.

AMENDEMENT PRÉSENTÉ
PAR M. VAN DEN EYNDE.

Titre I. — Dépenses ordinaires.

CHAPITRE IV. — AUTRES DÉPENSES.

Art. 28. — Dépenses courantes (p. 14).

« In fine » du n° 4 de cet article, ajouter un littera I, libellé comme suit :

« I. — Institut économique agricole : dépenses de fonctionnement diverses : 10 000 000 de francs.

» (Le Ministre de l'Agriculture est autorisé à prélever sur ce crédit les avances nécessaires au fonctionnement de l'Institut.) »

JUSTIFICATION.

Institut économique agricole : 10 000 000 de francs.

La nécessité de créer un Institut économique agricole n'est plus contestée. Le Ministre de l'Agriculture a déposé un projet de loi et la création de cet Institut entraînera des dépenses élevées.

En vue de pouvoir entamer les travaux d'établissement, le Ministre a besoin de crédits. C'est pourquoi nous proposons d'inscrire au budget une somme de 10 millions de francs.

Voir :

4-XIII (1959-1960) :

- N° 1 : Budget.
- N° 2 et 3 : Amendements.
- N° 4 : Rapport.